
 

 

 

 

 

平成２９年１０月吉日  

黒島町民の皆様へ 

黒島小・中学校のあり方検討委員会  

会  長   大 村  靖    

 

今回は、７月１２日に実施した第８回あり方検討委員会の様子についてお

知らせします。 

 

１ 第８回「黒島小・中学校のあり方検討委員会」 

第８回「黒島小・中学校のあり方検討委員会」を開催しましたので、以下

のとおりお知らせします。 

１ 日 時  平成２９年７月１２日（水）１９：００～２１：００ 

 

２ 場 所  黒島小・中学校校長室 

 

３ 参加者  濱田・牧野・大村・松﨑・山内・古里・惣田・髙田・木下・

山﨑・戸田 

 

４ 報告事項 

 ※黒島小中学校の跡地利用について、横山支所長・地域おこし協力隊の

三原さんから説明をしていただきました。 

○児童生徒数の減少は、文化の維持ができなくなる地域の大きな課題。 

○鹿児島県三島村・福岡県宗像市の地島など、すでに離島留学を行って  

いる所の情報提供。 

○黒島もこのような事業によって、児童生徒数を増やすことを考慮に入 

れてはどうか。新校舎なのに児童生徒はいない、というのは残念。 

 ※委員からの質疑に対して回答していただき、各地で実施されている離

島留学のことなどがよくわかりました。 

 

 



 

 

５ 協議事項 

（１）校章の選定について 

 〇新しい校章について募集した。児童生徒の作品が１２案あり、子ども

の思いを読んでみると、なるほどと感心することがある。 

 〇どれがいいか候補を本委員会で選定するとしているので、いくつかに

絞った。 

（２）愛称名について 

 〇投票で決まった正式名称「黒島小中学校」だと、中体連や小大会で学

校名がコールされたときに不具合が出る。 

 〇野母崎にある青潮学園は、地域の要望で愛称名を募集した。 

 〇愛称名を「はまゆう学園」としたら、そちらばかりが表に出てくる。

投票で一番だったのに、なぜ「黒島小中学校」を使わないのかとなっ

てしまう。 

 〇賞状をもらうときには「はまゆう学園」という愛称になるのか、「黒

島小中学校」という正式名称になるのか。→学校の意向が優先される。 

 〇正式名称としては「黒島小中学校」が市議会で議決された。 

 〇愛称と正式名称の使い分けが大切。 

 〇校門と卒業証書には黒島小中学校という正式名称を入れる。 

 〇「黒島はまゆう学園」は長いので、「はまゆう学園」と前回の協議で

話し合った。しかし、「黒島」という地域名を入れないのはいかがな

ものか。どこの学校？となってしまう。「はまゆう」のいわれも考え

ると、愛称名は「黒島はまゆう学園」がよいのではないか。 

 〇愛称名については、次回の検討委員会でも協議を継続することとす

る。 

 

※議事録の詳細・このお便りは小学校のホームページに掲載しています。 

■※義務教育学校について御不明な点は黒島小学校まで御遠慮なく 

お問い合わせ下さい。（電話：５６－２００５【担当：木下教頭】） 

 


